

<https://ser.circonscription.ac-normandie.fr/spip.php?article420>



La semaine des langues à l'école Ampère et Jean de la Fontaine

- Pédagogie - Langues vivantes -



Publication date: mardi 16 avril 2024

Copyright © Inspection Éducation nationale Saint-Etienne du Rouvray - Tous
droits réservés

Tous les élèves de l'école **élémentaire Ampère** de Saint Etienne du Rouvray ont appris des danses folkloriques anglaises et irlandaises avec **Vanessa, l'assistante d'anglais**.

Cette activité très motivante a permis d'allier un apprentissage en situation dans une langue étrangère à l'ouverture culturelle. Voici quelques vidéos relatant ce travail.

Vidéo 1

vidéo 2

Vidéo 3



Dans le cadre d'un travail sur l'éveil à la diversité linguistique, les élèves de l'école **maternelle Jean de la Fontaine de Cléon** ont quant à eux réalisé cette affiche représentant les différentes façons de dire bonjour dans le monde.